

# L'Origine Des Vampires



Écrit par: Zelda



## La Naissance des Vampires

Les vampires naquirent au moyen âge d'un peuple non scolarisé qui était souvent confronté à des expériences insolites qu'il ne comprenait pas. Étant donné que l'être humain a instinctivement peur de l'inconnu, les habitants ont tenté d'expliquer ces événements du mieux qu'ils le purent. La religion catholique, étant la plus courante à cette époque, fut le lieu où la population trouva refuge. Cette époque fut aussi une période de pouvoir de l'Église catholique qui, s'éloignant ainsi des préceptes de départ de cette croyance, profita de la naïveté et des peurs de leurs fidèles pour leur montrer le « bon » chemin.

## L'Endoctrinement de L'Église

La façon de procéder de l'Église fut très simple. En voulant recueillir le plus de fidèles possible sous l'aile de l'Église, les dirigeants commencèrent à donner explication aux nombreux phénomènes qui étaient à l'époque incompréhensible. Cependant, les explications de ceux-ci nourrissaient la peur des habitants. Les dirigeants expliquaient des maladies et déformations comme étant le dessein de Satan et du Diable. Les fidèles crurent alors qu'un manque dans leur pratique régulière du catholicisme attirait les esprits malins. Beaucoup de maladies tel l'épilepsie furent diagnostiqués comme étant le résultat de péchés non confessés ou d'un manque de foi envers Dieu. La chasse aux sorcières débuta ainsi, lorsque l'Église désigna coupable des malheurs du peuple, les pratiquants des autres religions en expliquant que les associés au malin étaient ceux qui ne croyaient pas en Dieu et en Jésus Christ.

Plusieurs maladies graves furent ainsi associées aux démons.

La porphyrie fut celle dont la population de l'époque avait une peur bleue.

## La Porphyrie

Il existe plusieurs formes de porphyrie soit la protoporphyrine, la porphyrie intermittente aiguë, la porphyrie mixte, la coproporphyrine héréditaire, la porphyrie cutanée tardive. Cependant, c'est la porphyrie érythropoïétique congénitale qui présente les symptômes vampiriques.

La porphyrie est une maladie sanguine relativement complexe. Le sang humain comporte des milliards de cellules chargées de transporter les gaz respiratoires (oxygène et gaz carbonique) que l'on nomme hématies. Afin de bien accomplir leurs rôles, ces cellules contiennent une molécule appelée hémoglobine. Cette molécule agit comme un aimant et capte l' $O_2$  ou le  $CO_2$ . L'hémoglobine renferme elle-même un autre type de molécule : l'hème. Finalement, ce sont les porphyrines contenues dans l'hème qui sont à la base de la porphyrie.

En raison d'une enzyme déficiente, l'uroporphyrinogène-isomérase, les porphyrines sont détachées de l'hème et par conséquent, libérées dans le sang. Lorsque le corps des malades est exposé au soleil, la molécule de porphyrine reçoit l'énergie solaire et la convertit en une énergie toxique pour les cellules corporelles. Donc, les parties les plus exposées au soleil, soit la peau, sont les plus vulnérables à ce genre d'attaque.

### Symptômes Vampiriques reconnus par l'Église :

#### 1. Brûlure causée par la lumière du soleil

La photodermatite consiste en une hypersensibilité à la lumière. Si par négligence, un malade reçoit une trop grande quantité de rayons lumineux, il pourra avoir à faire à de sérieux problèmes de peau, dont, principalement, des éruptions cutanées, des cloques ou des ampoules. De plus, la peau a beaucoup de difficulté à se régénérer, et c'est pourquoi les éruptions cutanées laissent souvent des cicatrices permanentes.

Les médecins proposent donc à leurs patients de vivre dans la plus grande obscurité. C'est pour cette raison que les malades sont souvent d'une pâleur cadavérique, et très faible, en raison de leur carence en vitamine D.

#### 2. Violence

La porphyrie apporte, dans quelques cas, des troubles neuropsychiatriques. Ceux et celles qui en sont atteints deviennent parfois très violents et irritable. C'est pour cette raison que dans les œuvres traitant des vampires,

on dit qu'ils mordent d'innocentes victimes pour leur voler leur sang. Fort heureusement, la porphyrie n'est aucunement transmissible.

### 3. Pilosité surabondante

Dans plusieurs des cas de porphyrie, on remarque des poils plus abondants sur leurs corps. À titre d'exemple, le duvet recouvrant le corps ainsi que les sourcils s'épaissent. Il est important de noter qu'il se développe une pilosité anormale dans les cicatrices, causées par une exposition au soleil.

### 4. Canines anormalement développées

Dans d'autres cas, les dents des personnes atteintes de porphyrie se déforment, d'où l'on peut remarquer l'origine des canines meurtrières du vampire. On appelle cette déformation érichrodontie. De plus, elles sont colorées d'un rouge brunâtre, et elles fluorescent dans le noir. Ces manifestations peu communes sont dues aux porphyrines qui se promènent dans le corps après l'explosion des cellules, et qui viennent se coller sur certaines parties du corps. Les lèvres et l'urine des malades sont également d'une couleur pourpre.

Les personnes atteintes par la porphyrie doivent éviter certains facteurs qui déclenchaient la maladie. Sur cette longue liste, on écrit la lumière du soleil, l'alcool, sans oublier l'ail, qui, comme le mythe vampirique nous l'indique, occasionne des crises.

Anciennement, les malades buvaient le sang animal pour rétablir l'équilibre du système. Certains allaient jusqu'à tuer pour boire le sang humain.

Beaucoup d'autres symptômes de vampirisme étaient dus à des phénomènes tout à fait normaux du corps humain après sa mort.

#### 1. Le souffle des morts

En enfouissant le pieu au cœur d'un présumé vampire, une réaction du corps donnait l'impression que le mort expirait. En réalité, lors de la décomposition, les gaz, créés par la libération de l'oxygène des cellules décomposées, se rassemblent dans les poumons créant ainsi une sensation d'expiration.

#### 2. Les canines anormalement développées

Certaines parties du corps, comme par exemple les cheveux et les ongles, continuent à pousser même après la mort du corps. Les dents donnent aussi une impression de changement par la décomposition des gencives.

La légende des vampires fut accentuée aussi par d'autres maladies tel l'allergie au soleil ou des déformations majeures comme excroissance des canines.

Les cas réels de vampirismes du passé ont alimentés ces légendes.

Le conte Vlad Dracul était un seigneur de guerre très redoutable et très cruel. Il plaçait le corps de ses ennemis sur des grands pieux qu'il plantait dans des plaines pour faire peur à d'éventuels ennemis ; comme un épouvantail pour les oiseaux. La légende l'associait aux vampires, car il buvait le sang de ses ennemis qui lui apportait, selon lui, toute leur force et vitalité.

Beaucoup d'autres civilisations, tels les Huns, buvaient le sang de leurs ennemis pour des raisons similaires.

## L'amélioration du mythe

Le mythe du vampire fut repris par des romanciers qui modifièrent quelques éléments de la légende pour romancer et sexualiser leurs histoires. L'évolution de la culture et des croyances associées par l'instruction de la société engendra de nouveaux types de vampires, plus puissant et possédant leur propre personnalité sans être influencés ou dirigés par un être suprême maléfique. Par contre, les lecteurs furent plus attirés par la représentation de la bestialité physique et sexuelle des vampires ; une liberté sociale et morale qui nous est interdit par le code social inculqué par nos parents.

## Aujourd'hui

De nos jours, on peut voir beaucoup de regroupement de fans des contes vampires qui entrent dans la légende et les personnages vampirisés pour vivre quelques heures et en toute liberté la bestialité et le pouvoir que ce mythe procure.

Certains poussent plus loin et désirent devenir l'un de ces êtres de légende par n'importe quel moyen, dont la majorité de ces techniques sont très dangereuses et voire même nocives pour la santé.

D'autres vont même jusqu'à croire de leur véritable état de vampire. La mode des vampires encourage ce genre de croyance qui prend source entièrement de l'imagination de la personne. Le désir d'être une personne différente et extraordinaire est à l'origine de ce type de croyance. La recherche d'identité souvent rencontrée lors de l'adolescence pousse ces personnes à s'aventurer dans les expériences de vies que la société qualifie de démoniaque ou de maléfique. La valorisation personnelle que procure l'anticonformisme d'agir à l'encontre des valeurs de la société les encouragent à pousser plus loin ce type d'expérience.

Cependant, il existe une forme de vampire, dit vampire psychique, qui « suce » l'énergie vitale des gens qui les entourent. Ce « vol » ne demande aucun contact physique et la victime a rarement connaissance de ce qui lui arrive. Il n'y a généralement aucun danger découlant de cette forme de vampirisme, mise à part une grande fatigue de la victime résultant de son manque d'énergie. Malheureusement, certains vampires psychiques conscient de leur état prennent plaisir à retirer trop d'énergie de sa victime. La meilleure façon de se protéger contre ce type d'agresseur est de se déplacer lorsqu'un sentiment soudain de fatigue vous envahit.

La porphyrie :

Le Site de la Connaissance : <http://pages.infinit.net/marct/>